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会長 一由 麻里

「私たちらしさを大切に。
私たち独自の行動から生まれる奉仕」

を目指そう！

来週の例会

■ 7月10日（木）

理事挨拶

社会奉仕 横谷 英二 君

国際奉仕 西村 智子 君

青少年奉仕 山村 安徳 君

副幹事 滝川 晃 君

会計 山崎 直人 君

無任所 表 康之 君

例会日：2025年7月3日
（令和7年7月3日）

今年度、会長を務めさせて頂きます、一由です。

去年度は大橋ガバナー年度で、地区大会開催、自クラブ60周年と、トリプル事業をクラブ会員の皆様、そして、

衛星クラブの皆様と乗り切り、今まで体験した事の無い充実感を覚えた一年間でありました。

女性会長としては、吉崎パスト会長に引き続き、２人目となります。今年度は、女性新入会員も増え、東大

阪東ロータリークラブの個性が何か出せるのではないかと考えております。

ロータリークラブの目的は、意義ある奉仕であり、人の役に立つ事です。そのために、足元をもう一度固め

直し、新入会員の皆様に奉仕の現場を体感してもらい、ロータリークラブに入会して良かったなぁ！と感じて

もらう事が大事だと思います。

他クラブでは、新しい事を取り入れ、クラブの活性化に取り組まれています。自クラブでも戸田年度は100年

続くクラブ作りを目標に活発なクラブ運営に注力されました。トリプル事業を進めながらのクラブ運営は本当

に大変なご苦労があったと思います。

その思いを引き継ぎつつ、さすが東大阪東ロータリークラブだと自他共に感じる事のできる一年にしたいと

思います。

皆様の御協力を心よりお願いし、ご挨拶とさせていただきます。

母子の健康月間

■ 7月3日（木） 就任挨拶

会長 一由 麻里 君
幹事 新井繁太郎君
会長ｴﾚｸﾄ 古川 靖明 君
副会長 田原さおり 君
直前会長 戸田 尊文 君
ＳＡＡ 中西 徹 君
職業奉仕 河村 幸司 君
衛星議長 田原 靖夫 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生    

■ 例会後 7月度定例理事会

6/5 6/12 6/19

HC出席 28(0)名 25(0)名 25(0)名

MU出席 3(0)名 3(0)名 3(0)名

修正出席率 65.96％ 59.57％ 59.57％

（6/26）の出席者数：25名（0）

6/26 出席率：53.19％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：54名（免除7名）

出席報告 6月26日

2024-25 END POLIO NOW FES

ガバナー杯争奪軟式野球大会



幹事就任挨拶 新井幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、7月度定例理事会

18：30～新旧会長・幹事歓送迎会

於：オ・セイリュウ

【2】 7/4（金）青少年奉仕・米山奨学合同委員会

18：30～ 於：さぬき志度

【3】 7/6（日）米山奨学生学友会（関西）40周年

記念式典＆総会（北川会員、表会員、吉﨑

カウンセラー、李 知泫さん出席）

【4】 7/8（火）衛星クラブ例会 19：00～

≪連絡事項≫

【1】 戸田直前会長、山崎直前幹事よりクラブへの

記念品として、ＩＣカードリーダー他をいただ

きました。有難うございました。

【2】 本日午後6時30分よりオ・セイリュウに於

きまして衛星クラブと合同で

新旧会長・幹事歓送迎会を開催いたします。

幹事就任のご挨拶 新井幹事

大橋ガバナー、戸田会長、山崎幹事、１年間本

当にお疲れさまでした。

大橋ガバナー年度、地区大会ホストクラブの大役、

そしてクラブ設立60周年というまさに「お盆と正月

とゴールデンウィークが一度に来た」ような激動の

１年を、クラブのために尽力いただき、心より感謝

申し上げます。あわせて、ベテラン会員の皆様の

ご活躍も大変勉強になり、深く敬意を表します。

本年度、一由会長の掲げる方針「私たち“らしさ”

を大切に。私たち独自の行動から生まれる奉仕」

は、これまでの大きな事業を経たからこその原点

回帰とも言えるものです。

会員数の減少や物価上昇による財政の見直し、

そしてコロナ後に変化した地域ニーズを受け、こ

れまでの奉仕活動や親睦活動の在り方も見つめ

直し、より多くの皆様が参加しやすく、持続可能な

活動を目指してまいります。

今年度は、メーキャップや同好会活動の活性化な

ど、ロータリーならではの楽しいイベントの機会も

多く設けられています。新たにご入会いただいた

皆様にも、こうした活動を通じてロータリーに親し

み、自然と馴染んでいただけるよう努めてまいり

ます。皆様とともに、ロータリー活動を楽しみなが

ら盛り上げていければと願っております。

至らぬ点もあるかと存じますが、皆様のご指導・

ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上

げます。

カルガリー国際大会の報告と
ガバナー年度のお礼

東大阪東ロータリークラブの皆様､皆様のおかげ

で無事にガバナー年度を終えることが出来ました。

エレクト時代から言えば二年の長きに渡り、本当

にお世話になりました。

公式訪問ではたくさんの方に同行頂きプレゼンの

お手伝いをしてもらい､また地区大会では細かな

部分までご配慮いただき素晴らしい地区大会を行

う事が出来ました､感謝しかありません。

私は地区ガバナーとして青少年の育成と会員増

強に力を入れて参りました。

お陰様でローターアクトの全国研修会やエンドポ

リオフェスの成功と､会員増強では少なくとも現時

点での第2660地区の会員数は3,500名を超えてお

ります。

これもひとえにクラブの皆様､また幹事団の皆様

の応援があってのことです。

そして､先日のカルガリー国際大会では､初めての

三地区合同ナイトの成功や､何と国際大会開会式

で旗手を務めると言うこの上ない栄誉に預かりま

した。

今年の旗手は現役ガバナーから選ぶと言う初め

ての試みで､世界約515名いる同期ガバナーから

80名が選ばれました。

選考基準はわかりませんが、日本からは5名の騎

手が選ばれました。

本当にしんどい事も多かったけれども、皆様のお

かげで素晴らしいガバナー年度を過ごす事が出

来ました。

クラブの皆様､幹事団の皆様､特に代表幹事の吉

崎さんには大変お世話になりました。

心から感謝の気持ちをお伝えするとともに、ご報

告とさせていただきます。

本当にありがとうございました。

新入会員3名の入会式も行いますので、ご

参加の皆さん よろしくお願い致します。

【3】 本日、活動計画書をお配りしております。

        行事予定ならびに卓話予定表等も掲載して

        おりますのでご一読下さいますようよろしく

        お願いいたします。

【4】 本日例会後、2Ｆエレベーター横の「ゲストサ

ロン」にて、7月度定例理事会を開催いたし

       ます。

理事の方はよろしくお願いいたします。

カルガリー国際大会

2024-25 ＲＡ会長・新人会 2024-25 秋のＲＹＬＡセミナー
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